

Antwort zur Anfrage Nr. 1273/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau betreffend **Verbotswidriges Abstellen von Fahrzeugen (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, das verbotswidrige Abstellen von Fahrzeugen im Bereich der Laderampe des REWE-Marktes in der Alexander-Diehl-Straße zu unterbinden?

Die Verkehrsüberwachung führte im Rahmen der allgemeinen Kontrollen, sowie auf Mitteilungen von Bürgerinnen und Bürgern hin, vom 01.01.2015 bis 30.06.2015 20 Kontrollen in der Alexander-Diehl-Straße durch. Bei diesen Kontrollen waren 26 Verwarnungen zu erteilen. Aufgrund der gewonnen Erkenntnisse und auf die Anfrage 1273/2015 hin wird der Bereich verstärkt überwacht.

Mainz, 08.07.2015

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete